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アクション詳細

• 日時：5/17(土) 10:00～18:00(10:00～11:00、17:00～18:00は準備)

• 場所：神戸マルイ前

• 配布物：IDAHOチラシ1,000枚予定→約600枚実際配布

• その他：レインボーグッズ販売（IDAHOシールを寄付してくださり当日追加）

• 展示物：60×90cm看板裏表×2

• 内容：チラシ配り、メッセージ代読、歌「let it go」

• 参加者：４１名



2014年参加者について
＜参加回数＞
初参加…２８人
２回目…８人
３回目…３人
４回目…１人

＜参加のきっかけ＞
twitter…１９人
友人…１８人
その他…５人



2013年改善点、反省点(2013年度報告書より)
＜２０１２の反省点からの改善点＞
•ゴミ拾い→タイムスケジュールにも記載し、活動の最後に全体に呼びかけできた。
•スピーカーの音が小さかった→新スピーカーを導入して改善。メモ：２時間くらいで電池交換必要。
•ケア、気遣い、声かけがしにくかった→警察へ申請している指定区間内でチラシ配りしてもらうように伝え改善。
•休憩場所確保、休憩しづらい→申請した活動場所を広めのところに少しずらしたため、休憩したり、自由に話すスペース
が確保できた。
タイムスケジュールを掲示することで、参加者も休憩時間を意識できた。
•参加者に名前と連絡先を書いてもらうのを忘れた→リストを作成し、リスト管理を一人に任せることで改善。ニックネー
ムの他に特徴などメモしておいたらよかった。振り返ってみた時にぱっとわからなかった…(++)

＜２０１３年度の新たな反省点＞
•チラシ１５００枚の予定→１０００枚の配布に。
開催時間が去年よりも１時間半短いため。タイムスケジュールの「休憩時間」と「メッセージ代読」の時間はチラシ配り
をしてもよかったが、ダメだと思っていた人もいたのかも。
•記録係→とめどなく新しく参加してくれる人や、声をかけてくれる人がいて、記録写真を撮る余裕がなかった。外部に使
用するもの、記録としてのもの、両方必要。どうやったらうまく分けて撮れる？アクション開始前に担当してくれるひとを
決める。集合写真を撮り忘れていた！
•時間→時間を昨年よりもかなり短めにした。神戸アクションの場合はゆったりのんびりした空間を作ることを目指してい
たが、時間が４時間と短いことで、間の休憩をしてだらだらする時間がなかった。疲れないために時間を短くしたが、長
くとって、休憩も長めにするのも策なのかも。あわせて休憩ゾーン？も必要かも。
•パネル設置→両面にしたらすこし見えにくかった。机の両側に置くのではなくて、通行人が自由に見れるようにパネル
ゾーンを作ったらいいかも。
•アクション場所→上の木が木陰になってよかったが、上からひっきりなしに花のくず？が落ちて来た。
•カンパ→カンパ用BOXを設けるべきだった。
•グッズ→値段を書く。何が何個売れたかあとで調べなくて良いように、メモしておく。



2014年改善点
＜２０１３の反省点からの改善点＞
•スケジュールに「休憩時間」を設けたことでチラシ配りをしてはいけないという誤解に。→全員にスケジュール表を配布。グ
ランドルールも合わせて記載したため効果的だった。（別紙参照）
•記録→今年はビデオと写真を自分で担当することが出来たが、集合写真を忘れた。自分が写真に１枚も映っていなかった。。
グランドルールに「写真は確認せず使わない」という事を明記したことと、「参加者シート（別紙参照）」に写真許可の欄を
設けたため、去年までのように写真をとることを遠慮せずに済んだ。
•時間→休憩時間とメッセージ代読を３０分交代にすることでメリハリが出た。
•パネル設置→ パネルも減らした事で、広がりすぎなかったように思う。布は持ち運びがかなり楽。
•アクション場所→場所を木と離れたところにした事で、日当りもよく、木くずも無かった。ただ、裏を歩く人へのアピールが
出来なかったので、来年は裏も表もアピールできればいいかも。
•カンパ→カンパ用ボックスを作ったことはかなり効果的だった。会計を担当してくれた参加者がカンパを呼びかけてくれ助
かった。
•グッズ→去年手伝ってくれた参加者にお金管理の担当をお願いしたことで、かなり助かった。

＜その他改善点＞
•準備会→初めて準備会を行った。準備会を通して仲良くなれたメンバーもおり、開催してみてよかった。準備会も自己紹介や
座談会の時間を設けたため、場所代を気にせずに良いのであれば、複数回開催してみたい。
•スタッフ→マイク担当２名、会計管理１名、参加者へのグランドルール説明と参加者シート記入呼びかけ２名、荷物運び４名
を依頼。気疲れが相当減った。新しい課題や注意点に目を配ることができた。また参加者一人一人に呼びかけをしてくれる人
が出来たことと、グランドルールに神戸IDAHOの趣旨を読んでもらっていることで、参加者の安心感にもつながったと感じ
た。マイク担当を作ることで、メッセージタイムと、マイク無しの時間を管理してくれた。
•歌を歌うことでフランクな雰囲気づくりにつながった。円になる機会が出来てしまったため、参加したくない人へのケアが難
しい。



2014年反省点
＜２０１４年度の新たな反省点＞

•ゴミ拾い→ゴミ拾いの時間を取ったのは良かったが、広範囲にゴミが飛んで行くことを考慮できておらず、一部の
人が対応してくれた。来年は商店街入り口から、交差点までみんなでゴミ拾いをする時間を１５分くらい設けた
い。

•パネル→初めて準備会で作成したため、デザイン的アピール力が弱かったように思う。来年はコンセプトを決めて
もっとメッセージを書いてもらいやすいパネルを作成したい。

•荷物→去年は車を使ったが駐車場代がかさむため、電車でトライ。スピーカー、マイク、机を運ぶのは１年目から
の課題。実家に取りに行かなくてもスムーズに出来るように検討したい。ラティス看板の上に板を載せる方法を検
討。帰りに車を出してもらわなかったらもっと疲労していた。感謝。

•呼びかけ→ 昨年までは、前回参加者に事前に呼びかけを行ったが、今年は主催側の余裕がなく、twitterのみの呼びか
け。twitterではbotを使ったが、リツイート件数を上げるには何度も内容を変えてつぶやく必要があり大変だった。来年は
bot用アカウントを作成したい。



神戸IDAHO2014会計

ご協力ありがとうございました！
カンパボックスの設置や、皆さんの呼びかけやご協力のおかげ
で、例年度よりも多くのカンパをいただくことができました。
今年は初めて準備会を行ったため、出費が多くなりましたが、基
本的な準備物も揃ってきたと思いますので、来年はより支出も抑
え、収支ゼロを目指して頑張りたいと思います。



参加者シート

２０１２年は個人的に把握していた。２０１３年は参加者一覧を作成して記入してもらったが、一枚の紙に書い
てもらったため、他のひとの個人情報が見えてしまった。また、次の人に書いてもらわないといけないので、落
ち着いて書いてもらう事ができず大変だった。
今年はひとり１枚紙を配ったことで落ち着いて記入してもらう事ができ、参加回数や参加のきっかけ、報告書や
HPでの写真利用の確認を取る事ができた。



グランドルール／スケジュール
全員に配布し、読んでもらう事を徹底。参加者２名に
頼んで、全員に声かけと読んでもらうように伝えても
らった。グランドルールを全員が把握することはかな
り重要で役割があると感じた。

今日神戸 IDAHO に来てくれたみなさんへ 
 

神戸まで足を運んで下さり、本当に心から感謝しています。 

今日という日が、みなさんにとって良い想い出の一日になりますように。 

 
神戸 IDAHO ではあえてマイク無しの時間をとっています。それは、この場所には来れない友人が、通行人の
ふりをして勇気をだして差し入れを持って来てくれたり、遠くの方から眺めてくれている人がいるからです。
マイク無しの時間が決まっていることや、パネルやマイクパフォーマンスにはっきりとした言葉を使用しない
ことで、近くまで来れたという人や、多様な性とは別のバックグラウンドを持ったひとが「共感した」とメッ
セージを書いてくれた事もありました。様々な想いを持った人が集まりますが、今日は「多様な性に YES！」
その一言で、つながれたらうれしいです。 
また、今まで、ネットも無くて歴史が残っていない時代から、いままで多くの人たちが道を切り開いてきた歴
史の上に今日があること、ひとりひとりの一歩があり、私たちはその続きを歩いていることをもう一度思い出
して、今日という日をみんなで思い切り楽しめたらと思います。今日という出会いに乾杯～！！という気持
ちでいっぱいです(*^^)/よろしくお願いします～！！！ 

 

<<おねがい>> 

① 新しく参加する方いたら、この紙を読んでもらってください。そしてももちゃんに伝えて下さい 

② 休憩しながら、たのしく、ゆるりと。好きな時間だけ参加して、無理しないでください 
③ ひとりひとりに様々なバックグラウンドがあることを頭の片隅に… 
④ 神戸 IDAHO では＋（プラス）のメッセージを発信するようにしています。いろんな表現方法があると思
いますが、今日は「反」や「NO」などの－(マイナス)ワードは使わず「YES!」を使ってみましょう。 

⑤ 生田警察に道路使用申請を行った上で開催しています。神戸 IDAHO を今後も継続できるように、通行人

の方の迷惑にならないようにご協力お願いします。座ったり広がったり出来るスペースはありませんので、

疲れたら別の場所で休憩をお願いします（近くにマクドなどがあります） 

⑥ 使用する道路の範囲や、パネル数、配布物はすべて警察に届け出をしています。指定区間内でのビ

ラ配りをお願いします（他チラシの配布、個人パネルの使用、持参しているイスの利用はご遠慮ください。） 

⑦ 道路使用許可の提示を求められた場合は、小林までご連絡ください 09036164286 

⑧ 筆談具を利用したい方は、ミニホワイトボードを利用してください 

⑨ 記録写真を撮りますが、確認がとれていない人がいる場合は、絶対に他で使用しませんのでご安心を！ 

⑩ ゴミ箱がパンパンになっていることが多いですが、ごみゼロ！来た時よりも美しく！でお願いします☆ 

 

＜スケジュール＞  

 

※チラシは随時配って下さい 

※メッセージボードにどんどんメッセージ書いてもらってください。皆さんもぜひ書いて下さい 

※通行人の方に話しかけたり、みんなで「多様な性にいえ～す！」とか言うのも OK です。何かわからな

いことがあれば小林まで相談してください。 

※トイレは目の前のマルイ４F に「みんなのトイレ」男女にわかれていないトイレがあります。 

 

10:00～11:00 準備 

11:00～11:30 メッセージタイム 

11:30～12:00 マイク無し 

12:00～12:30 メッセージタイム 

12:30～13:00 マイク無し 

13:00～13:30 メッセージタイム 

13:30～14:00 休憩 ※昼ごはんは交代で食べましょう～ 

14:00～14:30 メッセージタイム 

14:30～15:00 マイク無し 

15:00～15:30 メッセージタイム 

15:30～16:00 休憩 

16:00～16:30 メッセージタイム 

16:30～17:00 マイク無し 

17:00～18:00 ごみ拾い／撤収 

 

販売しているレインボーグッズは神戸 IDAHO のカンパになります。（原価のぞく） 

現在赤字つづきですm(_ _)m 遠くから来て下さっている方もいると思いますが、 

お願い出来る方はご協力よろしくお願いします。何か質問はありませんか？大丈夫ですか？ 

私も気がつかないことが色々あると思いますが、皆さんからまた教えてもらえたら幸いです。小林 

 

その他詳しくはウェブへ→http://wakkaya.jimdo.com/ 

開催終了後、感想など送ってもらえると嬉しいです (^^)/***  




